



**REUNIÓN DE LA JUNTA DIRECTIVA (EB)
NANKÍN, 01/09/2017 - 10.00 hs
*Hotel Hilton Riverside***

ACTAS

PALABRAS DE BIENVENIDA DEL PRESIDENTE

El Presidente Aracu da la bienvenida a todos los presentes con motivo de la cuarta reunión del año. Antes de empezar, el Presidente Aracu presenta a los invitados: Jenny Mann, en representación del COI, Liu Bejang, conjuntamente con Huang Qiang, en representación de la Federación China. Un saludo especial a la Delegación de Barcelona, liderada por Marc Caballé, Director General y María Moltó.

El Presidente Aracu anuncia que sus palabras de saludo acompañarán su ponencia y agradece, antes que nada, al staff de la FIRS el gran trabajo que está llevando a cabo en Nankín.

En estos días - continúa - se celebrará otro Congreso, después de tan solo seis meses. Es otro punto de inflexión para la FIRS. En el espacio de pocos meses, una disciplina ha entrado en las Olimpiadas, y después de otros pocos días, una segunda disciplina, el patinaje de velocidad, ha sido incluida en los Juegos Olímpicos de la Juventud (YOG) de Buenos Aires.

En los Juegos Olímpicos de la Juventud (YOG) de Nankín, en 2014, los chicos de las escuelas de Nankín habían votado el patinaje de velocidad como la mejor disciplina de Sportlab, y por lo tanto la esperanza es que esto también se produzca en Buenos Aires, donde el Presidente Aracu espera estar también en 2021 con los Roller Games.

Se propondrá al Congreso el cambio de nombre y lo anterior deberá entenderse como un proceso de modernización de una Federación.

El EB ya aceptó el cambio de nombre en WORLD SKATE.

Reunir al Congreso, tan solo después de seis meses del electivo, fue necesario para concretar rápidamente importantes modificaciones y permitir a World Skate continuar con su programa olímpico. Habrá cambios adicionales que permitirán a World Skate progresar como una multinacional. Se elaborará un plan de marketing que se entregará a todas las naciones para que se hagan publicidad; se producirán vídeos y material que muchos países no podrían permitirse. El producto lo preparará World Skate. Los Continentes ya no serán entidades separadas, sino que tendrán más credibilidad para poder gestionar los Campeonatos Continentales en nombre de World Skate y sus Presidentes serán Vicepresidentes de World Skate. Las cualificaciones a los Juegos Olímpicos se harán a través de los juegos continentales, bajo la supervisión de World Skate. Cada Federación Nacional afiliada deberá desplegar esfuerzos para que también se integre el Skateboarding ayudando a que Skate World se convierta en una única Federación Internacional, Governing body de nueve diferentes disciplinas.

Esto es lo que durante el Congreso deberá ser sometido a los delegados.

Luego, el Presidente Aracu aborda el tema de los Roller Games. Agradece a China, la ciudad de Nankín, la Federación China, el Presidente y el Secretario de CARS el esfuerzo que se ha desplegado y el estándar organizativo extraordinario.

Agradece a los Chairmen que cuidan de las diferentes disciplinas con gran profesionalidad.

Sin lugar a dudas, Barcelona hará mejor solo porque llegará después y luego aún mejor hará Buenos Aires, si decide organizar los Roller Games.

Finalmente, el Presidente Aracu pasa la palabra a la Delegación de Barcelona para que presente lo que están preparando.

BARCELONA 2019

El Señor Paniagua agradece al Presidente, China y la ciudad de Nankín, la experiencia que todos están viviendo y el haber dado a la Delegación de Barcelona la oportunidad de presentar el evento. En Barcelona, el deporte forma parte integrante de la vida diaria, y cuenta con una historia específica en nuestras disciplinas. Barcelona 2019 es un proyecto asentado en la unidad política y deportiva, con un equipo de dilatada experiencia. Nuestro deseo es tener *Urban Games* que compartan el elemento común de las ruedas; la Real Federación Española y la Federación Catalana, con su experiencia, demostrarán conjuntamente su profesionalidad, mediante la creación de un *roller sports council*, como organización compartida que pueda interaccionar de manera activa. Además, se sentarán las condiciones mejores para que los atletas puedan vivir una organización deportiva sobresaliente.

El equipo - precisa el Señor Paniagua - consta de los mejores profesionales, liderados por el Director Marc Caballé que el Señor Paniagua invita a tomar la palabra.

El Director Marc Caballé agradece al Señor Paniagua y manifiesta que Barcelona 2019 será un reto magno. Luego, enseña una serie de láminas que resumen los conceptos y aspectos principales del evento, asegurando que el presupuesto se utilizará de manera responsable.

Continúa diciendo que nacerá una *legacy*: se prevén 120.000 participantes con expertos y atletas; la misión del Comité Organizador Local (LOC) es la de organizarlo todo de manera transparente en pro de la FIRS, las instituciones españolas, los patrocinadores, las disciplinas oficiales y también las disciplinas no oficiales pero presentes.

Precisa que todos los proyectos vinculados a los Roller Games deberán suponer un bagaje de experiencia, incluso para el futuro. Nuestro deseo es llevar cabo una organización susceptible de poder ayudar a las otras ciudades que en el futuro organizarán los Roller Games. En Barcelona, nuestras disciplinas serán hospedadas en instalaciones deportivas, con el 75% de estas que ya se utilizaron en los Juegos Olímpicos de 1992.

El Director Caballé precisa que se han juntado personas de gran experiencia con vistas a garantizar un éxito rotundo. Unas 70 personas más los voluntarios que trabajarán en colaboración con la FIRS, los Comités Técnicos, etc.

Una de las primeras pruebas ha sido un borrador del calendario de las competiciones: 10 días, del 5 al 14 de julio, teniendo en cuenta eventos deportivos y no solo, en la ciudad de Barcelona; se pretende incluir el *street* y el *park* en toda la ciudad y se han seleccionado instalaciones cercanas.

El Director Caballé informa, finalmente, que se identificará una agencia de viajes oficial que estará a disposición de los participantes.

El Presidente Aracu agradece al Director Marc Caballé y pasa la palabra a la Señora Jenny Mann para que exprese algunas palabras de saludo.

La Señora Jenny Mann agradece la invitación y expresa su inmensa satisfacción al constatar que después de muchas reuniones y mucho hablar en los últimos meses, todo por fin está arreglado. Informa a la Junta Directiva (EB) sobre el tiempo pasado por el Presidente Bach en Polonia, adonde fue para visionar el speed skating, factor que resultará importante para la FIRS el año próximo.

Para el COI - afirma - es neurálgico el cambio y por lo tanto el *rebranding* (rediseño del nombre) de la FIRS, que con toda seguridad será más llamativo para los jóvenes en todas las disciplinas y será fundamental para la promoción a escala internacional. Muchas Federaciones han evolucionado después de estudios de marketing, eliminando los acrónimos que son difíciles de entender. Barcelona será un gran escaparate para Tokio donde hay mucho entusiasmo por estas disciplinas. El trabajo ha sido largo y complejo, pero lo que es importante es llegar a buen puerto, y hacerlo pasando por Barcelona y Buenos Aires.

La Señora Jenny Mann concluye diciendo que en los próximos días verá algunas competiciones y le desea a la ciudad de Nankín un éxito rotundo.

Toma ahora la palabra el Secretario General Marotta, comunicando a los presentes que en la carpeta encontrarán la agenda de los trabajos.

APROBACIÓN DE LAS ACTAS DE LA REUNIÓN DEL 21 DE JUNIO POR VIDEOCONFERENCIA

Votación:

Votos en contra: 0

Abstenciones: 2 (Claro y Regueiro porque no están presentes)

Las actas son aprobadas.

INFORMES DE LOS VICEPRESIDENTES

Toma la palabra el Señor Alberto Herrera, Vicepresidente de CPRS. En primer término, el Señor Herrera resume su recorrido en la FIRS: en Toronto, en julio de 2015, se volvió Presidente de la Confederación Panamericana y automáticamente Vicepresidente de la FIRS. En estos dos años, el Vicepresidente considera que ha venido desarrollando importantes actividades: tres reuniones del EB, dos en Bogotá y una en Brasil y un Congreso Extraordinario en Buga el año anterior. Ha garantizado el respaldo a las diferentes federaciones, mandando a jueces y técnicos para tratar de mejorar sus actividades; ha procurado que se llevase a cabo una buena labor con Honduras, Guatemala, El Salvador, Puerto Rico, Cuba, Ecuador, Perú, Brasil. También se ha encontrado la manera mejor para trabajar con Bolivia que el año que viene participará en los Mundiales con Carrera y Artístico, organizando los Juegos Suramericanos. Costa Rica solucionó los problemas del pasado recuperando un papel importante. Añade que también el Perú tiene ahora una Federación reconocida por el gobierno y que ha pedido formar parte de la familia FIRS. Subraya que el año pasado se organizaron los Panamericanos de Artístico en Brasil con una gran participación: 1.000 atletas de 15 países.

Precisa el Vicepresidente Herrera que el año pasado también fueron organizados los Juegos Panamericanos de Velocidad en Colombia, con 1.700 atletas que este año, en diciembre, tendremos los Campeonatos Panamericanos de Hockey Línea y Hockey Patines (*Rink Hockey*) en Brasil, en noviembre, y finalmente, que en el mes de agosto fue organizado un Campeonato de Skateboarding con la participación de 19 países y 120 atletas. Luego, afirma que el calendario del año próximo ya ha sido definido por la Asamblea de la Confederación: los Juegos Panamericanos se organizarán cada dos años, en los años pares tendremos los Campeonatos de Artístico y Carrera y en los años impares los Campeonatos de Hockey Línea, Hockey Patines y los de las nuevas disciplinas. Considera el Señor Herrera que se ha producido una real revolución en el manejo de la Panamericana. Se organizó un Congreso para cambiar los Estatutos a fin de adaptarlos a los de la FIRS y se abogó por el desarrollo de los Juegos Bolivarianos y de América Central para que tengan más oportunidades de conseguir medallas en el Artístico y la Carrera. Colombia, además, está ayudando mucho a Bolivia, que hasta ahora no ha tenido el patinaje, preparando a atletas en Colombia para el Artístico y la Carrera. Concluye diciendo que se está trabajando con vistas a contemplar el skateboarding en los Juegos Panamericanos.

Luego, toma la palabra la Señora Patricia Wallace, Comisario para Oceanía, quien empieza diciendo que las Federaciones en la Confederación están más cerca que en el pasado: se

organizaron todos los Campeonatos de las disciplinas con la excepción del Artístico que se celebrará del 21 al 24 de septiembre, y que también habrá la posibilidad de organizar una reunión en Perth con el Chairman del Artístico, Señor Nicola Genchi, sobre los nuevos reglamentos. En este sentido, las dos Federaciones, Australia y Nueva Zelandia, expresaron cierta preocupación, aun respaldando las decisiones del Comité de Artístico, después de recibir la información sobre un taller en el mes de enero, en el cual los jueces se calificarán para los mundiales del próximo año. Teniendo en cuenta la difícil situación que se debe a la gran distancia y por lo tanto a los elevados gastos de viaje, la Señora Wallace pide, si es posible, un plazo de tiempo de 3 a 5 años para la calificación de sus jueces. También sería útil que estas iniciativas tuvieran lugar en las diferentes Confederaciones para permitir a los entrenadores de todas las Federaciones participar sin gastar demasiados recursos. Es importante que las personas alcancen el lugar de estos eventos sin gastar demasiado. Además, - subraya - hubo problemas interpersonales que se solventaron entre el Presidente de la Federación de Nueva Zelandia y la de Australia. Tanto el Señor Roger Boulcott, Presidente de la Federación de Nueva Zelandia como la Señora Karen Doyle, Presidenta de la Federación de Australia están llevando a cabo un valioso trabajo, dando muestras de gran competencia.

Toma la palabra el Señor Fernando Claro, Presidente de CERS, quien les felicita al Presidente Aracu y sus colegas. Reconoce el Señor Claro el gran trabajo que hizo la FIRS, y todas las Confederaciones deben hacer lo mismo. Opina que sobre la situación general hay que cambiar algunos procedimientos para poder colaborar de manera mejor con la FIRS. Todos los procedimientos obligatorios de CERS - precisa - cumplen con los Estatutos de la FIRS. Esto abarca también la programación de todos los Campeonatos nacionales en todas las disciplinas. Agradece el Señor Claro a los diferentes comités europeos el trabajo llevado a cabo y subraya el hecho que todas las actividades son importantes para el desarrollo del deporte.

Toma la palabra Huang Qiang, Secretario general de CARS, quien pide disculpa por la ausencia del presidente Guoyong Liu. Afirma el Señor Quiang que en el mes de noviembre se han organizado 17 campeonatos asiáticos con 5 disciplinas: Artístico, Velocidad, Inline, Hockey patines y Freestyle. La esperanza es poder añadir más disciplinas en el futuro. Afirma que sus Campeonatos tienen lugar cada dos años. Continúa haciendo hincapié en la organización de un Congreso con dos nuevos miembros del skateboarding, Tailandia y Cina. Informa que los Juegos Asiáticos, el año que viene, tendrán lugar en Indonesia y que después de años de esfuerzos se han incluido también los Roller Sports, con 6 medallas, dos en la velocidad y 4 en el skateboarding.

Naturalmente - precisa - quienes obtengan medallas podrán ser seleccionados para las Olimpiadas. Concluye subrayando que el Secretario General y el Director Deportivo de OCA hicieron un trabajo muy valioso.

El Presidente Aracu retoma la palabra y agradece a todos los Continentes, sobre todo Asia por el respaldo de la Federación China con motivo de los Roller Games. Haber conquistado los Juegos Asiáticos - subraya - es una meta trascendente así como el desarrollo de los Juegos Panamericanos.

INFORMES DE LOS CHAIRMEN DE LAS DIFERENTES DISCIPLINAS

El Secretario General Marotta pasa la palabra a los Chairmen de las disciplinas e insta a hablar solo a quienes consideran que tienen problemas que exponer.

Toma la palabra el Señor Olivier PASCAL, Chairman del Roller Freestyle, quien destaca cómo para el Roller Freestyle los Roller Games son un evento magno, con Campeonatos Mundiales oficiales bajo la égida de una Federación Internacional. Afirma que hubo un evento en

Montpellier y otras etapas entre las que cabe destacar la en Hungría y que habrá una etapa en China, en noviembre. Precisa que 50 *riders*, hombres y mujeres, participaron en la Copa del Mundo en Francia, incluso con aficionados, también presentes en Nankín y Budapest.

Hace hincapié en que los 50 *riders* presentes aquí en Nankín, con motivo de los primeros Campeonatos Mundiales de esta disciplina, proceden de 16 países y que teniendo en cuenta que algunos países no pudieron mandar *riders* porque aún no tienen una estructura, podemos decir que el objetivo para el año que viene será de 30 naciones. Para el año próximo, precisa que habrá cuatro etapas de la Copa del Mundo, incluyendo Japón. El objetivo del Chairman es hacer crecer el Roller Freestyle, en el ámbito de la FIRS, procurando que este deporte alcance altos niveles de profesionalidad, teniendo en cuenta que la empresa en la cual Oliver trabaja, Hurricane, ya colabora con BMX Freestyle y UCI. Hace hincapié en que son muchos los objetivos, teniendo en cuenta las Olimpiadas en París en 2024, en las que poder compartir la pista con el BMX. Por otra parte, afirma que el COI insiste para eventos “urban” relacionados con los jóvenes y este deporte es muy llamativo entre estos últimos.

En este momento, se proyecta el vídeo de la etapa de la Copa del Mundo en Budapest.

El Secretario General Marotta agradece, pero subraya que la próxima vez deberían enseñarse los logos de la FIRS y el Señor Olivier Pascal se justifica diciendo que compartió el evento con UCI.

Toma la palabra el Señor Nicola Genchi, Chairman del Artístico, quien desea responder a la Señora Patricia Wallace sobre el cambio de los reglamentos en el Artístico y la organización del Taller del mes de enero de 2018 en Roma. No cabe duda, dice el Señor Genchi, de que Patricia tiene razón cuando afirma que la lejanía es un problema para un Continente como Oceanía, pero asegura que esta iniciativa solo es un punto inicial, otras seguirán en todas las partes del mundo.

A las 12.00 hs entra el Presidente de la Confederación Africana, Sr. Nathanael Koty

FIRS-WORLD SKATE REBRANDING

El Presidente Aracu comunica que para el *rebranding* (rediseño del nombre) de la FIRS se precisa la aprobación del Congreso.

Con respecto al marketing - afirma - el plan que hay ahora solo es un borrador; antes de finales de año se redactará un plan de marketing con el propósito de vender el producto. El año que viene tendremos los Campeonatos Mundiales y procuraremos que todos puedan vender el mismo producto, tanto a nivel mundial como continental. Este plan de marketing contempla un proyecto y la FIRS espera mandarlo a todos en el espacio de uno o dos meses, o sea cuanto antes. Ya estamos listos - afirma el Presidente Aracu - con las copias para las traducciones a los diferentes idiomas, porque pensamos en todas las Federaciones. Es una verdadera conquista porque puede ayudar a todos, en especial a los países en apuros. Organizaremos un taller para compartir ideas. Cada uno debe pensar en el nivel global para poder ayudar a todo el mundo. Debemos dialogar - continúa el Presidente Aracu - con el Comité olímpico presentando un producto compartido. Es esto que ellos quieren para poder considerar a la FIRS como una Federación moderna. Debemos estar en condiciones de vender un producto en el que la FIRS confía entera y completamente.

ENMIENDAS A LOS ESTATUTOS

El Secretario General Marotta recuerda que la Junta Directiva (EB) de Roma aprobó, el 21 de junio, las enmiendas a los Estatutos que se someterán al Congreso para su aprobación.

El Señor Herrera desea plantear algunas observaciones. Piensa que es de apreciar la labor del Presidente y su propósito de querer dar una identidad parecida a todos, pero opina que las

Confederaciones Continentales deben ser autónomas; en cambio, según los Estatutos enmendados por la Junta Directiva (EB), dependerían completamente de la Junta Directiva (EB), volviéndose un área continental, territorial. La autonomía continental debe ser conservada y conforme a los nuevos Estatutos se perderían autonomía y poderes, teniendo en cuenta que el quórum para las decisiones de la Junta se ha fijado en 5 miembros, cuando, en cambio, debería ser la mitad más uno y esto va en contra de los principios democráticos. Luego, el Señor Herrera observa un error de tecla en la versión española con respecto a la palabra “segretaria” de lo cual toma nota el Secretario General Marotta.

El Secretario General Marotta replica que ya se ha aclarado, en junio, que los Presidentes confederales, elegidos por las Confederaciones, son Vicepresidentes de la FIRS. Por lo tanto, deben considerarse elecciones compartidas. Debe existir - añade el Secretario General - continuidad de decisión entre los Vicepresidentes y la FIRS. No hay razón de tener temores, porque la autonomía decisoria y financiera perdura, coordinada con las exigencias de todas las otras Confederaciones en el EB de la FIRS, donde se toman las decisiones que atañen a todo el mundo.

El Presidente Aracu confirma que a los Continentes hay que otorgarles poder, pero también legalidad centralizada. Organizaciones como los Juegos Asiáticos o los Juegos Panamericanos, etc. hablan con la FIRS y es la FIRS que debe delegar a su propio representante en el continente. Nada ha cambiado, si hablamos de una única empresa, el trabajo debe ser planificado conjuntamente.

Precisa el Presidente Aracu que la gestión corresponderá a los Vicepresidentes, pero la FIRS debe ser el garante de todos. El EB es la única mesa que puede decidir todas las reglas, incluso la planificación deportiva y los reglamentos continentales tienen que ser solo los de los Comités Técnicos Internacionales aprobados por la FIRS. La esperanza es que en el futuro haya responsables técnicos continentales de las disciplinas en el Comité Técnico Internacional. Sería una diferencia notable y si trabajamos persiguiendo el mismo objetivo no habrá temores. Con arreglo a los Estatutos - afirma el Presidente Aracu - ya hoy la FIRS puede organizar un campeonato continental en el cual llevar a cabo las selecciones para los Juegos Olímpicos.

El Señor Herrera replica que mantendrá una actitud respetuosa en el Congreso, pero hablar de Áreas Continentales y hacer desaparecer las Confederaciones significa hacer desaparecer la actual estructura continental; por lo tanto, precisa no estar de acuerdo sobre este punto, que no lo considera lo mejor, sino más bien una reestructuración que no nos llevará al objetivo. Las Confederaciones - afirma el Señor Herrera - se tornarán una parte supeditada a la estructura central de la FIRS que las administrará.

El Secretario General Marotta interviene diciendo que las áreas continentales mantendrán la misma autonomía a través de la elección de su Presidente, pero serán áreas geográficas y pone el ejemplo de Israel, que aunque se encuentre geográficamente en Asia, con respecto al deporte pertenece al área continental europea.

El Señor Paniagua afirma que entiende, en calidad de Presidente de Federación, los temores del Señor Herrera, pero intenta hacerle comprender que con los nuevos Estatutos tendrá más fuerza, seguirá teniendo su poder; la FIRS pretende unificar y decidir con las Confederaciones, quiere poder trabajar conjuntamente con los Vicepresidentes en cuanto al desarrollo de las disciplinas del Continente. Afirma el Señor Paniagua que los Continentes llevan años teniendo competiciones internacionales de las que la FIRS no sabe nada y este es un error muy severo al que es preciso remediar. En todas las Federaciones Internacionales (FINA, FIBA, etc.) los eventos continentales están reglamentados por las líneas directrices internacionales.

El Señor Claro interviene y afirma que entiende que la decisión la tome el Congreso, pero hace falta tener en cuenta que el vínculo entre la FIRS y las Confederaciones es, en todos los casos,

algo positivo e importante y como dijo el Presidente debe existir un respaldo para todos los campeonatos y una única entidad puede reconciliar también los conflictos a nivel continental. Por lo tanto, manifiesta su acuerdo con la posición de la FIRS. Puesto que decidimos llamar - afirma el Señor Claro - la Confederación "World Skate" más el nombre del Continente", quizás podríamos contemplar también la palabra Confederación si es que el problema se plantea a ese nivel.

El Presidente Aracu toma la palabra y agradece al Señor Claro, subrayando que hubo muchas opiniones expresadas sobre la elección del nombre, pero lo que ahora es importante es tener un carácter llamativo joven. El cambio de nombre - afirma el Presidente Aracu - no significa nada a nivel de poder, más bien es un fortalecimiento precisamente en aquellos continentes que más lo necesitan.

Continúa el Presidente Aracu diciendo que en la actualidad no hay unión entre los Comités Técnicos Continentales y los Internacionales. Arriesgamos que se planteen problemas, no razonamos como una única familia. World Skate no puede aceptar que las pautas continentales discrepen con respecto a las elecciones de la Federación Mundial. Los Campeonatos Continentales - afirma - no pueden ser gestionados por los Continentes en detrimento de la imagen internacional.

El Presidente Aracu hace hincapié en la fuerza económica diciendo que es importante (por ejemplo, África). Deberemos contar con una base de datos con un listado de aproximadamente 5 millones de patinadores de todos los Continentes que solo World Skate puede manejar y vender a empresas interesadas. Solo World Skate - precisa el Presidente Aracu - podrá luego distribuir los ingresos de manera proporcional a todo los Continentes. No debemos pensar en la situación de hoy, sino en el futuro.

YOUTH OLYMPIC GAMES

El Presidente Aracu toma la palabra con respecto a los Juegos Olímpicos de la Juventud (YOG) para World Skate. Vamos por primera vez a Buenos Aires - afirma - con la velocidad y también el skateboarding y el primer Vicepresidente de World Skate, Señor Ricardo Grin, es director del centro del deporte nacional que puede dar gran ímpetu a este proyecto. Nuestro deseo sería crear una pista con un sistema de tipo "Lego", ubicándola en el centro de la ciudad de Buenos Aires. Una pista que se pueda desarmar y posicionar en cualquier lugar, con las piezas transportables en camiones. El mismo sistema que el Señor Olivier Pascal emplea en el Roller Freestyle; es un proyecto - precisa - que quisiéramos difundir entre todos. Concluye afirmando que para los YOG lamentablemente solo habrá dos medallas para la velocidad y para garantizar la participación de los atletas en Buenos Aires los Campeonatos Mundiales deberán organizarse antes del mes de julio de 2018.

T

TOKYO 2020

El Presidente Aracu recuerda que el Señor Simone Masserini es el jefe efectivo de la Comisión Tokio 2020; el acuerdo tomado llevará a World Skate a participar en la organización; también acuerdos fueron firmados con la Comunidad americana de Skateboarding, pero lo que se necesita es mucha paciencia. Para World Skate - continúa el Presidente Aracu - se tratará de un acontecimiento increíble; existe la convicción de NBC que el skateboarding conllevará una verdadera explosión a nivel de redes sociales y de popularidad. Esto hace que World Skate tenga una gran responsabilidad y que debe trabajar, a diario, con el COI. El Presidente Aracu subraya además que los numerosos compromisos tenidos en el año hicieron casi imposible, por su parte, hablar y comunicar lo que estaba haciendo. Sin embargo, el producto es común y se precisa la colaboración de todos.

ROLLER GAMES 2017/2019

El Secretario General Marotta agradece a la ciudad de Nankín la organización y le felicita a la Delegación de Barcelona por la estupenda presentación.

JUEGOS UNIVERSITARIOS

El Señor Herrera resume, de manera escueta, el evento en el cual estuvo presente y que fue muy bonito ver, en el cual se había contemplado la velocidad.

Afirma que participaron 15 países, algunos muy fuertes como Francia, Alemania, Italia, Colombia, Corea y China Taipei. Precisa que el evento estuvo muy bien organizado, con gran experiencia; muy buenos los transportes, los hoteles y la alimentación y que los atletas estaban muy satisfechos, sintiéndose como en una Olimpiada. Añade que participaron más de 15.000 atletas, procedentes de todo el planeta. Este evento - continúa - se celebra cada dos años, en los años impares, y en 2019 le tocará a Italia, en Nápoles. Los Campeonatos Universitarios Mundiales se celebran en los años pares y el año que viene tendrán lugar en China Taipei y en 2020, quizás, en Colombia. Es importante - precisa el Señor Herrera - insistir en la velocidad con las Universidades, que lamentablemente no brindan una gran ayuda.

El Secretario General Marotta insta a todos a trabajar para procurar que las Federaciones organicen los Campeonatos Nacionales Universitarios en las diferentes disciplinas, suponiendo lo anterior la base para luego participar en los Juegos Universitarios.

El Presidente Aracu concluye y afirma que, en todos los casos, los Juegos Universitarios suponen un gasto para la FIRS, puesto que la Federación Internacional remunera a los jueces, los técnicos y los responsables.

WORLD GAMES

El Secretario General Marotta comunica que ha asistido a los Juegos Mundiales (WG) en Polonia y manifiesta su agradecimiento al Señor Pisarek por la organización, haciendo hincapié en que los Roller Sports son una pieza fundamental de este evento en el que participan muchos deportes no olímpicos. Añade que incluso el Señor Bach estuvo presente los primeros días; llegó con su staff para ver las competiciones de patinaje de velocidad, lo cual despertó celos por parte de los otros deportes.

CAMPEONATOS CONTINENTALES 2018

El Secretario General Marotta informa que la carpeta contiene una hoja en la cual están marcados algunos de los Campeonatos del año próximo.

El Señor Zistler quisiera poder organizar los Campeonatos Mundiales el año que viene en Japón y los Campeonatos Junior en España, tres días en el mes de agosto.

El Señor Genchi destaca que solo se han comunicado los Campeonatos Europeos de Artístico, sin que se sepa algo de los otros Continentes, que en cambio deberían organizarse y mandar fechas y lugares.

El Presidente Aracu expresa el deseo que los calendarios futuros se prepararan con dos años de antelación, porque los tiempos de organización han cambiado y hará falta organizar una reunión de la Junta Directiva (EB) solo para este tema.

El Secretario Marotta precisa que en los días venideros se mandará una carta a todas las Confederaciones Continentales y a los Chairmen para que antes del 31 de diciembre comuniquen lugares y fechas de los Campeonatos del año próximo, de tal forma que en el mes de noviembre la Junta (EB) se reúna para decidir el calendario definitivo.

Se añade que en la FIRS se ha creado el Sport Dept., que se ocupará de proporcionar y recoger información de todo el mundo y el Presidente Aracu agradece al Señor Francesco Zangarini el trabajo realizado hasta ese momento. Sin él - afirma - hubiese sido difícil organizar los Roller Games.

El Señor Claro considera que los Campeonatos Mundiales, de todas formas, tienen la prioridad y por consiguiente los Campeonatos Continentales se supeditarán a los primeros.

El Secretario General Marotta concluye diciendo que en la comunicación del próximo octubre se indicarán las fechas de los Mundiales. Entonces, las Confederaciones continentales y los Chairmen solo harán propuestas, pero luego será la Junta Directiva (EB) que tomará la decisión sobre las fechas.

CAMPEONATOS MUNDIALES 2018

ARTÍSTICO

El Presidente Aracu toma la palabra y comunica que habló con el Señor Nicolas Belloir acerca de los Campeonatos Mundiales de Artístico 2018 y que aprendió que la sede ya no será París, porque el Ministerio francés del Deporte ha desclasificado el patinaje artístico y el hockey, y ya no otorga las contribuciones económicas de otrora. Añade, por lo tanto, que la sede será probablemente La Roche sur Yon, que cuenta con instalaciones de alto nivel donde ya se organizaron los Campeonatos Mundiales de Hockey patines en los años pasados.

El Señor Paniagua subraya que este cambio impactará mediáticamente, en sentido positivo y el Señor Genchi comunica que a finales de octubre habrá un encuentro sobre este tema con Francia.

CARRERA

En este sentido, el Señor Paniagua pone de manifiesto que la ciudad de Arnhem, donde tendrá lugar el Mundial, es una ciudad pequeña, pero muy bien organizada con buenos hoteles en las ciudades cercanas. Ya hospedó Campeonatos Europeos muy buenos.

HOCKEY LINEA

Se afirma que nadie ha contestado a la licitación (bidding); había una negociación verbal con Irán, pero luego cambió el Presidente; se podría pensar en Colombia, pero de momento hay que esperar.

El Secretario General Marotta pasa la palabra al Señor Koty, llegado con retraso a la reunión, para su comunicación acerca de la Confederación Africana.

El Señor Koty toma la palabra e informa que la Confederación Africana no se encuentra en una buena situación económica. Los Roller Sports experimentan - afirma - un floreciente desarrollo y en diciembre se organizarán los Campeonatos Continentales de Carrera en Togo, pero necesitan cobrar los derechos. Todas las Federaciones africanas cuando tienen problemas le contactan, y él paga por todos con sus propios recursos. África - precisa el Señor Koty - necesita estructuras para organizar eventos y tener atletas; hay muchos con buen potencial, pero no logran desarrollarlo. Además, es preciso formar entrenadores, jueces y árbitros.

El Presidente Aracu agradece al Señor Koty su compromiso y sus sacrificios y piensa el Presidente Aracu que tener una Confederación Africana fuerte impactará y cómo sobre el COI. Sin embargo, opina que es necesario organizar reuniones puntuales y que las Federaciones deben ser autónomas. Hace falta comprometerse en los proyectos, sobre todo en la disciplina de la velocidad que es la más sencilla, hablar con los gobiernos para que suministren recursos financieros.

El Señor Roldán recuerda que existe disposición a ayudar y que se ha dado una oportunidad a algunos Países de participar en una formación en Colombia, pero el Secretario General Marotta subraya que los gastos de viaje no pueden ser sufragados por estas Federaciones africanas.

INFORME FINANCIERO:

El Secretario General Marotta lee las cifras resumidas del balance consolidado de 2016 de la FIRS, acompañado de la aprobación del auditor oficial.

Total de ingresos de 2016: 1.743.136 USD gracias también a los derechos cobrados y abonados por Nankín en concepto de la organización y el adelanto pagado por Barcelona en concepto de los Roller Games 2019.

Total de egresos: 981.419 USD que significa que hay un saldo positivo de caja de 761.717 \$; esto más la disponibilidad total de finales de 2015 (debería ser de 162.375 USD) nos da un importe total a finales de 2016 que asciende a 924.092 \$. Este balance deberá servir para sufragar gastos de 2017 y 2018.

Este balance también se someterá a la atención del Congreso.

Votación:

Se aprueba el balance por unanimidad.

DIVERSOS

El Señor Paniagua destaca la importancia por los Presidentes Continentales de enviar los informes sobre sus actividades. De hecho, es preciso programar las actividades para 2018, con respecto a todas las disciplinas.

NUEVAS FEDERACIONES

El Secretario General Marotta pide la aprobación de la afiliación provisional de los siguientes Países:

- BURKINA FASO que presentó demanda de afiliación, pero aún no los Estatutos.
- IRLANDA artístico, que presentó todos los documentos.
- GEORGIA SKAT que presentó todos los documentos.

El Señor Koty toma la palabra y garantiza lo serio de Burkina Faso que sin embargo insta a presentar los Estatutos.

El Señor Herrera pide que se responda cuanto antes al Perú que envió una nueva documentación puesto que cambió toda la dirección y también Costa Rica espera una confirmación.

Además, se hace observar que la afiliación de Georgia Skateboarding ya se había aprobado en la anterior reunión de la Junta (EB) y que por lo tanto solo necesita una ratificación por parte del Congreso.

Se aprueban todas las demandas de afiliación.

El Presidente Aracu destaca, para finalizar, que por primera vez se ha concretado un evento *multigames* y que hay que enseñar a todos que la FIRS es una única familia. Las oficinas estarán cerradas durante 15 días a partir del 12 de septiembre.

Se clausura la reunión a las 14.00 hs



Roberto Marotta
Secretario General



Sabatino Aracu
Presidente

Nankín, a 1 de septiembre de 2017